

MAGAZINE

Fraksi Kerja DPRD Sepakat LKPJ tahun 2023 untuk Dibahas pada Tahapan Selanjutnya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID

Apr 2, 2024 - 20:57



Diah Retu
Badraeni F
Kerja

PANGANDARAN, JAWA BARAT - Demi kelancaran pembangunan di Kabupaten Pangandaran, kami Satgas DPRD Kabupaten Pangandaran sepakat LKPJ Tahun 2023 akan dibahas pada tahap selanjutnya.

Demikian disampaikan Diah Retu Badraeni saat memaparkan pandangan umum Fraksi kerja pada acara pemaparan gambaran umum klarifikasi Laporan Pertanggungjawaban Bupati (LKPJ) Pangandaran Tahun 2023 yang digelar di Ruang Paripurna DPRD Pangandaran, Rabu (03/06/2024).

Disampaikannya bahwa, setelah mendengarkan penjelasan laporan pertanggungjawaban Bupati Pangandaran dan membaca sekilas LKPJ Bupati Tahun 2023, kami Kelompok Kerja (Keadilan Indonesia Raya) DPRD Kabupaten Pangandaran memberikan beberapa pandangan singkat, yaitu:

1. Apresiasi terhadap penurunan angka kemiskinan dan pengangguran tercatat sejak tahun 2022–2023. Meski terjadi penurunan, namun jumlahnya tidak terlalu signifikan. Oleh karena itu, inovasi dan optimalisasi program yang menjadi prioritas daerah harus diutamakan.

2. Dapat meningkatkan kontribusi di luar potensi ekonomi kategori pertanian, kehutanan, dan perikanan. Hal ini bisa dimulai dengan mengembangkan pola kerja sama dan komunikasi yang efektif dengan mitra terkait, bahkan melibatkan masyarakat potensial untuk berkolaborasi aktif dalam pembangunan daerah.

3. dapat meningkatkan pendapatan asli daerah, minimal target dapat tercapai. Maka ketepatan antara perencanaan atau prediksi dengan pelaksanaannya harus diperhitungkan dengan baik, sehingga pada saat perencanaan harus disesuaikan dengan kemampuan keuangan daerah. Hal itu dilakukan sebagai upaya menghindari defisit anggaran, ujanjnya.

Paripurna yang kami hormati, demikian pandangan umum Fraksi Pekerja (Keadilan Indonesia Raya) DPRD Kabupaten Pangandaran terhadap penjelasan Bupati Pangandaran tentang laporan pertanggungjawaban bupati tahun 2023.

Selanjutnya semoga Tuhan selalu memberkati para pemimpin dan warga Pangandaran, dan kedepannya Pemerintah Kabupaten Pangandaran mampu meningkatkan kinerja penyelenggaraan pemerintahan kabupaten ke arah yang lebih baik sesuai dengan visi dan misi” ujanjnya. .

Pangandaran, 06 Maret 2024, Fraksi Kerja
DPRD Kabupaten Pangandaran
(Keadilan Indonesia raya)

- H Endang Ahmad Jidayat (Ketua)
- Darsum Darmawanto, SE., MM.
(Red Anton AS)